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 (第４期) 第１０回まつもと子ども未来委員会の報告  

平成３０年１０月１７日 

 

第４期の第１０回まつもと子ども未来委員会は、平成３０年１０月１４日（日）中央図書館で行い

ました。この日は、３２人の委員のうち１７人の委員が出席し、進行は委員２名が行いました。 

 

１ 前回のふりかえり 

  １１月の提言に向け、準備を進めました。 

  

  前回までに考えた発表内容、提言内容につい

て、改めて、「初めて提言を聞いた人でも内容が

分かるように」するために、みんながそう考え

た理由などの話し合いを進めながら、後半のプ

レ提言（委員会内での発表会）に向けて、発表

するための原稿
げんこう

を考え、今日発表する人を決め

ました。それぞれの内容については、別紙のワ

ークシートにまとめてあります。 

 

 

２ プレ提言 

 これまで考えてきたことをもとに、各グループから、途中
とちゅう

でもいいので、今の時点で考えている

内容を発表しました。発表を聞いた後、どうしたら発表内容がより分かりやすくなるか、つけ足さ

なければいけない意見はないか、全体で話し合いました。 

 

 

 

 

 

 

活動紹介グループ ごみ問題グループ 交通ルールグループ 

小学生 ５名 

中学生 ２名 

 

小学生 ７名 

中学生 １名 

高校生 １名 

小学生 ４名 

中学生 ５名 
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 次回の委員会は、１０月２８日（日）にあがたの森文化会館で行います。 

●○ 出てきた意見 ○● 

【全体をとおして】 

・ これからの準備に向けて、発表する時のパワーポイントには写真を使った方がいい。 

・ 提言する内容は「これだ！」と分かるように、すっきりさせる。「これだ！」が伝わるよ

うに、提言内容を言うときは、声をもっとゆっくり大きくして強調するといい。 

・ どうしてその提言を考えたのか、提言内容にたどりつくまでの中身を考えると分かりや

すい。その中で、委員会のテーマと提言の内容との関係を考えると、まとまった中身にな

る。 

【活動紹介グループ】 

・ 交流事業の紹介が細かいので、もっと大まかにして良いと思う。ただ、「どうして交流事

業を行っているのか」という趣旨は言った方がいい。 

【ごみ問題グループ】 

・ 聞き取りづらい時があるので、もっとゆっくり大きくしゃべった方がいい。 

【交通ルールグループ】 

・ 「道路標識」のことなのか「案内看板」のことなのか、分かりにくいときがあるので、ど

ちらのことなのか、まとめた方がいい。 
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